
6 Pièces

176 m²

Réf. CA14-326

1 050 000 €

St-Jeannet
Maison à vendre (06640)
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Cette ravissante maison en pierres d'environ 175 m² agrémentée d'une

piscine  et  entourée  d'un  jardin  arboré,  complanté  d'oliviers  est  un

véritable havre de paix. Située à 30 minutes de l'aéroport de Nice, elle

offre  des  vues  exceptionnelles  sur  le  pittoresque  village  de

Saint-Jeannet,  le  majestueux  Baou  et  la  Méditerranée.  Un  cadre

propice à la sérénité.  Le rez-de-chaussée comprend un double séjour

lumineux avec cuisine ouverte,  longé de baies vitrées,  donnant  sur  de

belles  terrasses.  À l'étage,  une suite  parentale  avec dressing,  salle  de

bains et loggia ensoleillée, ainsi que deux autres ...

This delightful 175 m² stone house features a swimming pool and is surrounded by

a wooded garden planted with olive trees, making it a true haven of peace. Located

30 minutes from Nice airport, it offers exceptional views of the picturesque village of

Saint-Jeannet,  the  majestic  Baou  and  the  Mediterranean.  A  setting  conducive  to

serenity.  The  first  floor  features  a  bright  double  living  room  with  open  kitchen,

flanked  by  bay  windows  opening  onto  beautiful  terraces.  Upstairs,  a  master  suite

with dressing room, bathroom and sunny loggia, plus two further bedrooms and a

bathroom. Two parking ...
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